
 令和 2 年度上半期 松川町への応援メッセージ 

松川町にふるさと納税をしていただいた皆様から寄せられたメッセージをご紹介いたします。 

温かいご支援、心より感謝申し上げます。 

 

頑張ってください 

おいしいりんご期待してます。 

これからも、頑張ってください！コロナが落ち着いたら旅行にいきます。 

フルーツが盛りだくさんの良い町ですね！！ますますご発展しますように。 

これからもいろんな美味しい果物を育ててください。 

応援しています。 

大好物なので楽しみにしています。 

松川町への寄付ははじめてです。頑張ってください。 

応援しています 

貴町の活性化を期待します。 

毎年林檎を楽しみにしています。コロナや台風など色々と大変でしょうが、どうぞ頑張ってください。 

学生時代に長野に住んでおり、松川産のふじばかり食べていました。 

他県に移住したところ、りんごが美味しくない。以降近所でりんごを買う気が起こらなくなってしまいまし

た。 

やはりりんごは松川産しか考えられません。 

コロナが明けたらりんご狩りに伺いたいと思います。 

ル・レクチェは毎年、購入して食べております。 

松川町への応援ができて、ル・レクチェが頂けるなんて、嬉しいです！ 

よろしくお願いいたします。 

松川町の果物が大好きです。 

これからも頑張ってください。 

美味しいリンゴを作ってください！ 

これからも美味しい果物がたくさん収穫できるような環境作りのお役に立てたらと思います。 

仕事で何回か松川に行ったことあります 

少ししか応援できませんがお願いします 

長野産のりんご大好きです。応援してます。コロナが収束したらまた旅行に行きます。 

未来を担う子どもたちを応援します。 

豊かな町になるよう祈ります。 

子供たちのために有効に活用してください。 

頑張ってください！ 

おいしいブドウ待ってます 

またいつか、自然豊かな松川へ行ける日を楽しみにしています！ 

雄大な自然の中で、次世代を担う人材育成をお願いします。 

果物は、我が家では、笑顔と元気の源です。毎年おいしい果物がいただけるよう、応援しています！ 

より良い給食のご提供すばらしいと思いました。私も名古屋市同じように子供たちのために、出来る限

り農薬や化学的なものを使わない、愛情こもった給食を食べさせたいと活動しています。応援していま

す。 
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応援してます。 

自然の恵を育ててくださっている農家の方々には感謝しています。 

ほんの少しですが、是非将来を担う人材の育成に役立てて頂きたいと思います！ 

松川町政に微力ながら応援させていただきます。 

災害や気候変動などご苦労も多い中、昨年美味しいりんごいただき感謝しております。今年も美味しい

りんごが実りますよう願っております。 

子育てを応援します 

同じ長野県としてがんばってください 

南信出身です！ 

いつまでもふるさとを応援しています。 

自然、豊かな故郷！のようなところ。 

私には、田舎が無いのですが、小さい頃からよく、行きました。自然を守ってください。 

毎年頂いています。密の詰まったリンゴを自然災害にも負けず生産してください。 

少しですがお役立てください 

素敵な街づくりを応援しています。 

松川町までりんごを買いに行ってましたが、今は毎年 

ふるさと納税でお願いしています。 

おいしいりんごを楽しみにしています。 

いっぱいいい思い出をありがとうございます。 

これからも安心安全な有機米の栽培を応援します。 

子供たちが小さい頃毎年のようにりんご狩りに行っていました。りんごの出来具合だけでなく、自然環

境、農園の方々の温かさがとても懐かしいです。是非それらの良さを護り続けてほしいです。 

友人が住む長野を選びました．でも，ラ・フランス大好物です． 

よろしくお願いします。 

今年もよろしく 

新型コロナに負けず、子供たちがいきいき活動できる環境整備にお使いください 

昨年も美味しい洋ナシを頂きました。農業は豊かで大切な産業です。気候変動など大変な時代だと思

いますが、今後も農業従事者が報われる農業ができるよう応援しています。 

松川町の農業を応援しています！ 

何度も訪れていますがいい所だと感じています。 

今のような状態が続いて行きますように願っております＞ 

コロナに負けず、明日を信じて頑張ってください！ 

毎年、貴町のおいしい果物を頂いています。今後も、楽しみにしています。頑張ってください！ 

小さな町にこそ頑張って欲しい。 

このコロナ禍を頑張って乗り越えて行きましょう！！ 

毎年、美味しい果物ありがとうございます。 

来年こそはマラソン（今度はハーフ？）に参加して、現地で美味しくいただきたいです。 

このような状況で農園の皆さん、まちの皆さん大変だとは思いますが、１年限定と思い、こらえて共に乗

り切りましょう。 

子どもたちが生き生きと育つ環境作りにお役立て下さい。 

美味しいレクチェ、たくさん生産してください。 
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美味しい果物づくりを応援します。 

となりの飯島町出身です。松川町もがんばろう。 

がんばってください！ 

蓮田市との姉妹都市、応援しています。 

いつも応援しています！がんばってくださいね！ 

出身者です。毎年、ふるさと納税させて頂いてます。 

昨年頂いたリンゴがとても美味しかったのでリピートです。 

少ないですがコロナで影響を受けられた方々の応援になれば幸いです。 

子供たちの為に使ってください。 

松川のりんご、楽しみです。 

素敵な街づくりを応援しています！ 

今年はコロナや暑さも厳しくお仕事大変かと思いますが、頑張った下さい。 

毎年美味しい梨や林檎有り難うございます。 

自然いっぱいで人の温かい松川町が大好きです！応援しています！ 

少額ですがお役立てください。 

小八郎を観光名所にしよう 

がんばれ松川  

寄付金は子どもたちのために使ってください。コロナで大変と思いますが、応援しています。 

これからも、美味しい果物を楽しみにしています。 

南水のファンです。おいしい果物を作ってください。 

楽しみにしてます。 

おいしい果物ありがとうございます 

昨年は美味しいリンゴありがとうございました。 

今年も楽しみにしています。 

美味しいフルーツをお願いします！ 

今回、リンゴと梨を希望しました。楽しみです。 

昨年度、長野に行ったとき、プレゼントでリンゴをいただきました。サンフジでした。蜜が入っていて、とっ

ても甘かったです。 

大好きな場所です、また遊びに行きたいです 

子供たちが安心して暮らせる地方創生をお願いします。 

昨秋、長野を訪問した際、松川町のリンゴを買って帰りました。おいしくぜひ今年も食べようと思い、ふ

るさと納税で申し込みました。おいしいリンゴの生産がんっばて下さい 

おいしい果物をたくさん作ってください 

町おこし頑張ってください 

幸水楽しみしてます 

去年はりんごを送って頂きました。とてもおいしかったです。これからもおいしい果物を作って下さい。 

リンゴが一番おいしい町 

梨が大好きです。長野はフルーツがおいしいので、ぜひ遊びに行きたいです！ 

長野県は、前日の豪雨で大きな被害が出て、大変だと思いますが、頑張ってください。応援しておりま

す。 

応援しています 
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頑張ってください！ 

昔、仕事で松川ダムに携わりました。災害に強い活力ある松川町を作ってください。応援しています。 

益々のご発展を祈っております。 

松川町の風景が好きで、何度も訪れています。軍隊のない国コスタリカもいいな～と思っていたので、

またまた松川町が好きになりました。コロナの影響で、訪れることもできませんが、応援しています。 

松川町の美味しい果物が到着するのを楽しみにしています。 

子供も大事。でも今まで地域を支えてくれた「じじばば」も大事。 

良い町作りを 

これからも頑張ってください。 

毎年必ず「もなりん」によって果物を買っています。新鮮でおいし果物を頑張って作ってください。 

頑張ってください！ 

長野の自然が大好きです。その維持整備に使って頂けると幸いです。 

美味しい果物をいつもありがとうございます 

南アルプス登山で何度か伺いました。町民の方々の素朴なお人柄と対応に癒されました。また、機会

を作って伺いたいと思っています。 

このようなご時世ですが、頑張ってください。わずかながらですが、ご協力させていただきます。 

子供たちの健やかな成長を祈願しています 

私も長野県出身（松川町ではありません）なので、故郷の活性化に少しでも応援できればと思っていま

す。 

貴町の益々の発展を願っております。 

お年寄りが幸せに暮らせる町を！ 

期待しています。 

新型コロナに負けず、子供たちの明るい未来を切り開いていってください。 

美味しい果物を作られている皆さんに感謝です！ 

未来を担う子供達が健やかに成長します様に願います。 

コロナに負けずがんばってください 

頑張ってください！ 

母が、長野の駒ヶ根市出身で、よく遊びに行っていたので、松川にもたまに寄ってリンゴ狩りしていまし

た。良い町でしたね。 

これからもリンゴ狩り等で、旅行者を楽しませて下さい。 

又遊びに行きます！ 

美味しい果物をこれからも生産するのを応援しております。 

コロナ禍、お疲れ様です！ 

子供たちの未来へお手伝いができますように。 

初めてのふるさと納税です。 

松川町には行ったことはありませんが、これを機会に応援したいと思います。 

美味しい果物、ありがとうございます。 

隣接県なので、1年に少なくとも 2回は訪れています。 

今年はコロナでまだでかけることができません。 

梨、林檎が収穫される頃までには、訪れたいです。 

応援しています。 
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こんなご時世ですが、負けずに頑張って下さい。 

美味しい桃、楽しみにしています！ 

一緒に頑張ろう 

がんばれ 

果物を沢山作っていて素敵ですね。 

応援してます。 

自然豊かな果物の里松川町を応援します。 

このような状況ですが、お互い頑張りましょう。 

松川の果物のファンです。 

松川リンゴのファンです。初めてふるさと納税利用しますが、これからも継続されるように応援します。 

新たな時代への子供たちの教育、自然保護に期待します。 

いつも通過する中央道からの眺めを楽しんでいます。豊かな自然を大事に、国の宝である子供たちを

育成するために使用して下さるようお願いいたします。 

これからも美味しい梨を作って下さい 

松川町の病院で母がお世話になりました。 

とても素敵な町で家族皆でたまに遊びに行ったりしています。ますます住み良い町になりますように！ 

僅かですが子供たちの人材育成に役立てて頂ければ幸いです。 

毎年、松川へさくらんぼ狩りのバスツアーに行ってましたが、今年は断念しました。来年は行けるよう、

これからも農家の皆様を応援します。 

遊びに行きます。 

おいしい果物を今後も作り続けてください！  

コロナの影響でお互い大変ですが、頑張りましょう。 

さくらんぼ楽しみにしています。 

初めて応募します。 

返礼品が届くのを楽しみにしております。 

これからも美味しい果物を沢山作って下さい。 

サクランボもリンゴも家族みんなが大好きです。農家さんにはコロナに負けずに頑張ってください。 

松川出身ではないですが、長野県出身として応援しています。いつまでも自然豊かでほっこりする町で

いて欲しいです。 

修学旅行で行った自然豊かな長野県。 

松川町の益々の発展を祈念します。 

コロナに負けず頑張って下さい 

お任せします． 

いつまでも美味しい桃が生産されますように願っています。 

昨年は水害でしたが、今年は無事な収穫を祈っております 

頑張ってください！ 

松川町の豊かな自然を守って下さい 

毎年美味しい果物を楽しみにしております。 

全国的に大変な時期ですが、頑張りましょう！ 

美しい自然やおいしい果物がいっぱいの松川町には毎年、観光や果物狩りに何度も訪れています。な

じみの農園さんもでき、農産物や町の情報などを教えてくれます。松川町は何度でも訪れたい町です。 
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いつもおいしい果物を楽しみにしています。豊かな自然環境と農産業が守られ続けることを願っていま

す。 

コロナに負けず、これからもおいしい果物づくり期待してます。 

中日新聞の記事で応援したいと思いこちらを活用させて頂きます。コロナに負けず頑張っていきましょ

う！！ 

桃の配達を楽しみにしています。 

これからもおいしい果物を作ってください。 

色々と大変でしょうが頑張ってのりこえましょう 

毎年美味しいさくらんぼを頂きに狩りに伺っています。こんな時にだからこそ少しでもお力添えできたら

と。また来年、さくらんぼ狩り楽しみにしております。農家の皆様負けずに頑張って下さい。応援してい

ます。 

コロナの影響で、さくらんぼ狩りが出来ずに、残念です❗  ️

また、来年を楽しみにしています。 

毎年観光で行っています。これからもいい環境を残してください 

町の高齢者ガンバリ応援致します。 

コロナに負けず頑張りましょう！ 

果物の観光農園が盛んで、新型コロナウイルス感染拡大でサクランボの団体観光客が見込めないと

いう新聞記事が掲載されていたので、農家の方の丹精込めたサクランボをふるさと納税で、微力なら

が応援したいと思い申し込みさせて頂きました。 

中日新聞で、今年は団体のさくらんぼ狩りができないと知りました。松川町は実家から近くリンゴの季

節にはよく行きます。美味しい果物や野菜の町、というイメージです。役場や農家の方を特に応援した

いと思って納税を決めました。 

みんなで頑張ろう！ 

頑張れ松川町！ 

機会をつくり訪問したいと思います。 

自然との共生をいつまでも大切にしてください。 

いつも軽井沢に行く時に通ります。豊かな自然が美しく、長閑な景色がとても良いと思っています。この

自然を応援します。 

少額ですが、子供達のためにお使いいただけますと幸いです。 

こんな時期ですががんばってください！ 

梨、たのしみにしてます(*´꒳`*) 

頑張れ 

農業もコロナの影響で大変とか。 

大事な農業頑張って下さい 

早く自由な交流が再開して欲しいです‼ 

秋の果物は有名ですが、この時期はさくらんぼなのですね🍒 

頑張ってください‼ 

私たちの周りでも子供たちの数は減っています。将来を担う子供たちの育成は必須だと思いますので、

お互い頑張っていければと思います。 

昨年も寄付しておいしい桃を送って頂きました。未来を担う子供たちのため使ってください。 

毎年バスツアーでさくらんぼ狩りに行っていますが今年はコロナの影響で行けません。家でさくらんぼ
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狩りを想像しながらいただきたいです。 

COVID19でフルーツ狩りができず大変だと思いますが少しでもお役に立てればと思います。 

旅行で訪れた時にアンケートに答えたら、リンゴが当たりました。それがとっても美味しくて感激したの

です。同封されていたメッセージも心暖まる物でした。 

また、梨狩りに行った農家の方が親切な方で嬉しかったです。 

これからも美味しいくだものを作っていってほしいです！ 

遊びに行きたいです。 

美味しいものをたくさん作ってください。 

松川町を応援させて頂きます 

コロナに負けずお互いがんばりましょうね。 

毎年桃を美味しくいただいています。 

おいしそう。両親にも送りたい。 

大変な時期ですが、応援してます！ 

いつも美味しい梨を送って頂き、ありがとうございます。 

コロナに負けないで下さい。 

また、いつかさくらんぼ狩りにも行きたいです。 

リンゴオーナーに応募しました。楽しみにしてます🎵 

コロナウイルスで皆さんも大変かと思います。いろいろな面で苦労が絶えないですが、頑張ってくださ

い。 

毎年マラソン大会を楽しみにしています。 

今年は残念ですが、次の開催を楽しみにしています。 

りんご 大好きです 初めての申し込み 応援してます。 

感染症対策や自然災害に対する危機管理が重要になるので、どこの地域に住んでいてもお互い頑張

りましょう。 

家族みんなこちらの桃のファンになりました。 

応援させて下さい！！ 

ご発展をお祈り申し上げます。 

夫とドライブがてら、年に何度かりんごをかいにいきます。 

みなさん親切で景色もきれいで楽しみです。 

毎年 5回ほどりんごを買いにいきます。こちらのりんごはたいへんおいしいです。 

このような状況下ですが、お互いに気をつけて乗り越えましょう。 

いつも応援しています！ 

コロナが落ち着いたら遊びにいきます！ 

コロナに負けるな！ 

りんごが落ちている状況を目にして胸が痛くなりました。りんごは脳の働きも効果があるそうですので、

一生懸命食べたいと思います。 

がんばれ！さくらんぼ。がんばれ！まつたけ。 

観光農園も大変な状況ですが、一助となれば幸いです。 

美味しい桃期待しています！ 

コロナに負けず頑張ってください！ 

コロナで大変ですが、頑張ってください。 
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地域創生、コロナ撲滅、がんばってください 

長野県は果物の種類も多く自然豊かさのある風景が好きですので応援したい。 

応援しています！ 

新型コロナウィルス感染で観光・農産物利用が減少している中、負けずに頑張ってください！ 

素敵なふるさとになりますように 

応援してます！ 

初めて寄付します。 

素敵な返礼品、楽しみです。 

よろしくお願い致します。 

これからもおいしいりんごの提供をお願いします。 

応援しています、いつか移住したいです 

頑張れ長野、頑張れ松川 

子どもが小さい頃からリンゴ狩りに毎年行ってます。そんな松川町の自然が大好きです。 

昨年梨狩りを体験するために初めて松川町へ旅行しました。 

美味しいフルーツ、のどかな風景、良質な温泉に感動し今回のふるさと納税を決めました。 

新型コロナウイルスが落ち着いたらまた松川町へ遊びに行きたいです。 

何時も、美味しいものを有りがとうございます。 

色々、大変でしょうがお身体に気をつけて頑張って 

下さい。 

頑張れ松川町 

大好きな町! 人も自然も施設も。応援してます! 

活気あふれる街作りをお願いします！ 

コロナですが頑張ってください！！！ 

コロナですが負けずに頑張ってください！！！ 

コロナウイルスで大変な時期ですが、お互いに頑張りましょう。 

お仕事お疲れ様です。おいしい果物待ってまーす！！ 

桃や梨、リンゴなど色々な果物で溢れている自然豊かな町ですね。これからも美味しい果物で、人々を

笑顔にして下さい。 

毎年、松川町のル・レクチェを応援しています。なかなか、住んでいる町で購入することができないの

で、残念です。 

応援しています。 

お世話になっている親戚がおり、応援させていただきます。 

いつも楽しみにしています 

大好き、サクランボ🍒 

今、世界中でコロナが蔓延して大変なときですが、頑張りましょう 

この数年、松川町には毎年サクランボ狩りに行っていて、昨年は孫たちを連れて出かけようと計画して

いたら天候不順で叶いませんでした。今年こそはと思っていたのに、コロナはなかなか収束の兆しが見

えません。そんな中、新聞でふるさと納税を知りました。 

農家さんにエールです！！ 

頑張ってください。 

コロナ禍で大変だと思いますが、頑張ってくださいね。 
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頑張ってください！ 

毎年美味しい果物をいただいています。 

応援しています。 

何年も前に、長野の友達からおすそ分けしてもらった、秋映のリンゴが、それから大好きになりました。 

毎年、食べないと気が済まない♡楽しみにしています。 

松川町の皆様が充実した日々を過ごせますよう祈念しております。 

いつまでも美味しい桃を生産して下さい。 

毎年申し込んでいます。とても美味しいです。 

応援しています 

このＧＷは残念だけど帰省を規制しました。新緑の松川の風が恋しいです。コロナウィルスが終わった

ら、また訪れます‼ 大️変でしょうがお互いに頑張って乗りきりましょう❗ 

応援しています！ 

頑張ってください！応援しています 

美味しい果物作り 頑張ってください。 

美味しい果物を期待しています。 

頑張って下さい。 

松川のりんごは最高だと思っています。 

これからも頑張って下さい❗ 

初めて寄付しますが、コロナに負けずに頑張って美味しいフルーツ作ってください。応援させていただき

ますー(^-^)v 

コロナに負けるな！ 甘いりんごが食べたい。 

子どもたちよ、頑張れ！ 

今年も頑張ってください。 

初めての利用です。柿が大好きなので＾＾＾＾もちろん干し柿はそれ以上、期待してます。頑張って下さ

い。 

いつも美味しいフルーツ楽しみにしてます！ 

🍑楽しみにしています❗ 

おいしい桃をこれからも提供お願いします。 

コロナに負けないように頑張りましょう。 

おいしい洋ナシ、これからも生産していってください。 

初めて申し込みます。果物大好きなので、センサ－を通した桃、期待しています。 

なかがわマラソンの時に立ち寄りました。おいしい果物をこれからもよろしくお願いします。 

コロナで役所関係の方は大変だと思いますが頑張って下さい！ 

美味しい果物が作り続けられる環境を。 

コロナに負けず頑張ってください！ 

コスタリカとの交流事業の記事を見て、松川町に興味を持ちました。若い方が離れていくという流れを

止めることは難しいかもしれませんが、世界との交流を自治体が応援されていることが、若者の心に響

けばと感じました。 

コロナ等大変だと思いますが、頑張ってください。 

楽しみにしています 

松川町の発展のため、頑張ってください。 
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新型コロナに負けずに、頑張ってください！ 

美味しいワインを毎年楽しみにしています。 

コロナで大変な時期ではありますが、 

桃の季節には問題が解消していることを祈念します。 

去年、返礼品で頂いた桃のあかつき 

大粒でとても甘く、文句なしの美味しさでした。 

毎年、色々な地域の桃の返礼品を試した中でピカイチでした。 

あれだけの桃を栽培できる豊かな土壌がある松川町はすばらしいところだと思います。 

今年も楽しみに待ってます。 

はじめて寄付します。 

糖度平均 14以上とあったので応募しました。 

とても楽しみです。 

初めて申し込みします。楽しみに、待っています。 美味しいりんごをこれからも作って下さい。 

珍しいりんごを楽しみにしています。 

未来の子供たちのために、有意義に使ってください。 

いつも、応援しております。小職、ピアノボランティアもしています。 

レパートリーは、多数あります。もし、ご要望があれば、行かせて頂きます。 

（交通費だけは、お願い致します） 

飯島 

全国的に新型コロナで元気ないですが、モノが少しでも動けばいいですね。 

清流苑とさんさんファームと松川へ 

自然を守って頑張ってください。 

町の発展を応援します。 

 

これからも松川町への応援よろしくお願いいたします！ 


